

がるがわ通信

◆手稲溪仁会デイサービスつむぎ便り◆

2023年
5. 6月号
《第80号》

～お花見ドライブツアー～



in 農試公園(旧軽川)

日時 4月19日(水)～4月25日(火)

昨秋の紅葉ドライブに続きお花見もドライブで行ってきました！

今回は農試公園までさくらを見に行きましたが、あまり開花しておらず、旧軽川のさくらを観に行きました！最終日となった4月25日（火）は満開とはいきませんが、7割ほど咲いており農試公園で写真撮影を行いました。

雲行きが怪しい日はありましたがなんとか雨にあたることなく1週間実施することが出来ました。 / 中島



コロナが蔓延してからしばらくの間、外出行事は実施できておりませんでしたが今後は少しずつ増やして行ければと思っておりますので皆さまお楽しみに！ / 中島



退職者のお知らせ



3年間という短い間でしたが、皆さまのステキな笑顔を感じ、たくさんの幸せをいただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。本当に楽しい思い出をありがとうございました。どうか皆さん、これからもお元気で楽しんでお過ごしください！ / 畑山 小百合



畠山ケアワーカーは
5月31日付けで退職となりました。

ネイル



次回のネイルイベントは6月7日(水)を予定しております。どうぞお楽しみに♪ / 堤竹



新人職員の紹介



みなさん、こんにちは！

4月に入職しました吉江由佳（よしえゆか）と申します。

社会人経験は長いですが、介護のお仕事ではピッカピカの（？）1年生です。
まだ不慣れな事も多いですが、早くお仕事に慣れてみんなの生活に彩りを
添えられるよう精進してまいりますので、これからどうぞよろしくお願い致
します😊



新人職員の紹介



はじめまして。

5月よりデイサービスつむぎで勤務させて頂いております庄司留美子（じょうじるみこ）です。花を育てるのも愛でるのも大好きです。明るく楽しく沢山笑い😊沢山お話ししましょう😊宜しくお願い致します。



編集後記

5月8日から新型コロナウィルス感染症の位置づけが、「5類感染症」となりました。これに伴い、デイサービスでは新型コロナウィルスが流行する以前に行っていた活動を徐々に再開することにしました。本紙の記事にもある外出行事をはじめ、これからは、カラオケ・麻雀、オセロなどの趣味活動や運動レクを再開していく予定です。

3年以上の間、色々な活動を自粛せざるを得なかったことについて、ご理解とご協力を頂きました、ご利用者をはじめご家族、関係者の皆様には深く感謝いたします。今後については、引き続き感染対策を行いながら、ご利用者の皆様が楽しんで頂ける活動を企画して参りますので、楽しみにデイサービスをご利用いただけることを願っております。/若井